

Faschingsdienstag in der VS-Hönigtal

Am 13.2.2024 feierten wir in der VS-Hönigtal Fasching mit einer zauberhaften Vorstellung des Magiers Gabriel. Seine Zaubershow in der Schule war großartig und äußerst unterhaltsam. Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert und durften sogar aktiv in der Show mitwirken.

Im Anschluss gab es eine Maskenparade im Turnsaal, bei der alle Kinder stolz ihre kreativen und einfallsreichen Verkleidungen präsentierten. Es war ein buntes und fröhliches Spektakel.

Der Elternverein der Volksschule überraschte jedes Kind mit einem köstlichen Krapfen. Diese großzügige Geste sorgte für zusätzliche Freude und Genuss an diesem schönen und lustigen Tag.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten für die gelungene Veranstaltung.

(Christine Kolitsch, BEd, Schulleitung)

